

2021年8月18日

会員各位

公益社団法人 関西経済連合会  
会長 松本正義

### 新型コロナウイルス感染症 感染拡大防止対策の一層の徹底に関するお願い（協力依頼）

平素は、当会の事業活動に格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、8月末が期限とされていた緊急事態宣言の延長と対象地域の追加および新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針が見直しされたことを受け、本日、西村経済再生担当大臣から当会ならびに中部経済連合会、九州経済連合会に対して、企業における感染拡大防止策の一層の徹底と人流抑制につながる対策への協力依頼がございました。

西村大臣からは、現状について「連日多くの地域で新規感染者数が過去最多を更新するなど、全国的に桁違いの感染が広がっており、医療提供体制も非常に厳しい状況にある」とご説明があり、その上で、以下の対策を徹底していただきたいとの要請がありました。

1. テレワーク等による出勤者7割削減をさらに一段徹底してほしい。  
まだ始めている事業所においては、週1日でも2日でも、できるところから実施していただきたい。
2. 職場でのクラスターが多発している。共用スペース、共用機器、会議スペースなどでの感染予防対策を徹底していただきたい。
3. 抗原検査キットが入手しやすくなっているので、これを活用し、職場における検査を拡充していただきたい。  
◆職場での検査に関する一般事業者からの問合せに対応できる医薬品卸売業等について（厚生労働省ウェブサイト）

[https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000121431\\_00296.html](https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000121431_00296.html)

会員企業の皆様におかれましては、既に様々な対策を講じていただいているものと存じますが、感染拡大を抑え、経済の早期回復につなげるためにも、本日要請のありました取組みを含め、一層の対策の徹底をお願い申し上げます。

以上

本件に関する問合せ先：関経連地域連携部 TEL (06) 6441-0107